

El cobre en el desarrollo nacional

Este libro, preparado por los profesores del Centro de Estudios de Planeación Nacional (CEPLAN) de la U. Católica, Ricardo French-Davis y Ernesto Tironi, recoge los trabajos presentados y discutidos durante el Seminario sobre el Cobre que CEPLAN organizó en el segundo trimestre de 1971.

No pretende ser un análisis exhaustivo de esta materia, ni podría serlo, pues se trata de un tema en proceso complejo que requiere de un gran número de especialistas en sus muchos aspectos diferentes. La mayoría de tales investigaciones permanecen inéditas, ya que la literatura nacional al respecto no guarda con la importancia que el cobre tiene para Chile. Es, sin duda, una nueva demostración de que el nacionallismo, en países subdesarrollados, es más una fachada y un rito que una realidad que conduzca a un efectivo conocimiento de los patrimonios culturales y económicos, de los intereses profundos y de las formas en que hay que defenderlos.

Fue a estos inconvenientes, el oculto en el desarrollo moderno social, que

El cobre en el desarrollo nacional [artículo] N.C.

Libros y documentos

AUTORÍA

N.C.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El cobre en el desarrollo nacional [artículo] N.C.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)